5 Piéces
155 m?
Réf. V2559C0
1 545 000 €

Vence
Maison a vendre (06140)
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Vue mer, grand calme et vie extérieure decrivent la Dolce Vita qu'offrira
ce bien a ses futurs propriétaires !A quelgues minutes du centre de
Vence, cette belle villa contemporaine bénéficie d'une vue panoramique
jusqu'a la mer et d'une exposition idéale sud-est/sud-ouest. Elle se
compose d'un immense séjour avec cuisine ouverte, |'ensemble
donnant sur le jardin et ses grandes terrasses, d'un espace bureau
facilement convertible en chambre d'amis, d'une belle Suite parentale
ainsi que d'une chambre avec salle de douches en suite.A |'étage

inférieur, un immense garage pour 4 véhicules et ...

Sea views, peace and quiet and outdoor living describe the Dolce Vita that this
property will offer its future owners!Just a few minutes from the center of Vence,
this  beautiful contemporary villa boasts panoramic sea views and ideal
southeast/southwest exposure. It comprises a huge living room with open kitchen,
all overlooking the garden and its large terraces, an office space easily convertible
into a guest bedroom, a beautiful master suite and a bedroom with en suite shower
room.On the lower floor, a huge garage for 4 vehicles and storage. Plenty of
parking. The beautifully landscaped ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL
ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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